

45歳、子育て中の4児の父親です。常に日頃、子ども達には身の回りに起る社会問題にも関心をもつて、身の丈で考えてほしいと考えています。

2月末から連日報道されているロシアのウクライナ侵攻。家族でテレビを見ながら、戦争の中で、戦のことが対岸の火事とせずに、子ども達にどう伝え教訓とするか。とても悩む日々でした。が、3冊の本をヒントとして、私なりの言葉として、伝えることにしました。

1冊目は、平野志著『ウクライナ・ファンブック』。キーウ在住で写真家としても活動しているウクライナ国営通信社の編集者の原中に寄贈させて頂きました。

この本でウクライナの歴史や国民性、美しい風景や魅力的な文化を知りました。ただ、この約2ヶ月で、この本にあつたものが失われにく現実がありました。自分達の身の回りにある文化も、戦争によって簡単になくなってしまう現実を、この本を見せ、私なりの言葉で伝えました。ウクライナの現実を通して、子ども達には自分達の身の回りの身近な文化も、互いにぶつかることになります。

2冊目の本は、西畠清順著『教えてくれたのは、植物でした』。身の回りの身近な文化も大切にしてほしいと考えています。この本は、とてもかい10万年の歴史しか持たない人類よりも、互いにぶつかることになります。

3冊目は、西畠清順著『教えてくれたのは、植物でした』。身の回りの身近な文化も大切にしてほしいと考えています。この本は、とてもかい10万年の歴史しか持たない人類よりも、互いにぶつかることになります。

この本は、とてもかい10万年の歴史しか持たない人類よりも、互いにぶつかることになります。この本は、とてもかい10万年の歴史しか持たない人類よりも、互いにぶつかることになります。

この本は、とてもかい10万年の歴史しか持たない人類よりも、互いにぶつかることになります。

この戦争について 子ども達と考える

飯田理一郎

今まで50種類以上販売
べた中で、アラボ

戸田に移



俳優ル 水彩画を始めた。
職場で大量に出る

敷)で開く。予備日
は30日。

スロットル

の支援になることがあります。
キリスト教圏で行
われるにいることもあります。
ます。北朝鮮が主張する「愛」ばかり
が見え、「仁」の部分が大きく欠けてい
るようになります。